

 Fecha:
 08-08-2024
 Pág. : 5
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 414,4
 Lectoría:
 7.800

 Supl. :
 El Divisadero
 VPE:
 \$ 575.566
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Marcha y reflexión: Profesores reiteran llamado a generar espacios laborales libres de violencia

Marcha y reflexión: Profesores reiteran llamado a generar espacios laborales libres de violencia



Puerto Aysén-. Una marcha para visibilizar las temáticas que motivaron la realización del paro, efectuaron profesores y profesoras de Puerto Aysén por diversas calles de la ciudad.

La actividad congregó a gran cantidad de educadoras que de esta manera se plegaron al llamado hecho por el Colegio Nacional de cesar funciones durante 24 horas para manifestar el malestar del gremio ante los constantes casos de acoso, agobio y maltrato laboral del que son víctimas. En la ocasión la presidenta del comunal Aysén, Luisa Guaquel Mariman y el secretario regional del Colegio de Profesores, Luis Ríos, valoraron la valentía y convicción de los docentes que se sumaron al paro y reconocieron la adhesión solidaria que brindaron los demás educadores que democráticamente optaron por no plegarse al paro.

Ambos dirigentes señalaron a los medios de comunicación que se requiere una normativa legal robusta que potencie la prevención y también la sanción por los casos de acoso, agobio y maltrato laboral y físico contra profesores y profesoras.

Cabe señalar que el paro tuvo una amplia convocatoria a nivel país, y se logró sensibilizar a la comunidad sobre la importancia de abordar de manera más rigurosa toda forma de violencia física y de otro tipo contra los docentes. Luisa Guaquel agradeció la comprensión de las comunidades educativas en torno a esta medida de presión, recalcando que lo relevante es fortalecer el movimiento gremial y seguir sumando respaldo de los estudiantes, padres, madres, apoderados y asistentes de la educación, porque a todos y todas afectan las acciones de violencia.

Por su parte el secretario regional Luis Ríos Calisto, destacó las acciones de reflexión que se realizaron en torno a Ley Karin y sus alcances en el ámbito de la educación y finalmente, instó a los parlamentarios de la región a apoyar decididamente el proyecto de ley para evitar seguir siendo afectados por acoso, agobio y maltrato laboral y físico.



